

# **LA FEDERACIÓN MUNDIAL DE SOCIEDADES DE NEUROCIRUGÍA THE WORLD FEDERATION OF NEUROSURGICAL SOCIETIES A FEDERAÇÃO MUNDIAL DE SOCIEDADES NEUROCIRÚRGICAS**

**Andrés M. Rubiano MD**

1. Profesor de Neurociencias y Neurocirugía, Universidad El Bosque

La Federación Mundial de Sociedades de Neurocirugía, fue fundada en 1955 como una organización profesional, científica y no gubernamental. Actualmente esta compuesta por 130 sociedades miembros, 5 asociaciones continentales, 119 sociedades nacionales de neurocirugía y 6 sociedades afiliadas, que representan a más de 30.000 neurocirujanos en todo el mundo. La misión de la Federación ha sido trabajar en conjunto con todas las sociedades miembros para mejorar la atención, la educación y la investigación neuroquirúrgica en todo el mundo en beneficio de los pacientes. Colombia ha tenido el privilegio de ser uno de los países en donde se han realizado congresos mundiales de la federación y próximamente lo será Ciudad del Cabo en Sur África.

Es fundamental que las nuevas generaciones de neurocirujanos, se orienten a el apoyo académico de las actividades de los múltiples capítulos, en conjunto con las actividades regionales de la Federación Latinoamericana, que a su vez representa a nuestro continente ante la Federación Mundial.

Dentro de los capítulos se encuentran temáticas específicas como Enfermedades Cerebro Vasculares, Educación y Entrenamiento, Ética, Neurocirugía Global, Hidrocefalia y Trastornos del Líquido Cefalorraquídeo, Innovación y Tecnología, Comité de Integración con la OMS, Materiales , Medicamentos y Dispositivos,

---

Neurocirugía Militar, Neuroendoscopia, Neuro Oncología, Anatomía Neuroquirúrgica, Neurotraumatología, Neurocirugía Pediátrica, Cirugía de Nervio Periférico, Radiocirugía, Investigación, Cirugía de Base de Cráneo, Columna, Neurocirugía Funcional y Estereotáctica, Mujeres en Neurocirugía, Neurocirujanos Jóvenes.

Todos estos comités generan una importante oportunidad para que las nuevas generaciones de neurocirujanos latinoamericanos, participen activamente de las iniciativas generadas en el seno de estos grupos de trabajo, que deben de alguna manera rescatar a la federación de las pugnas políticas que hemos visto florecer en los años recientes y re enfocar a la máxima entidad agrupadora de los neurocirujanos del mundo a su misión principal, la educación, la investigación y el mejoramiento de la calidad en la atención.

La Asociación Colombiana de Neurocirugía, y la Federación Latinoamericana de Sociedades de Neurocirugía, tienen las puertas abiertas para que a través de ellas, se conecten los neurocirujanos con las diferentes actividades de la Federación Mundial.

**“Un hombre puede ser imprescindible para un equipo, pero ningún equipo está compuesto por un solo hombre”.** — Kareem Abdul-Jabbar, Jugador de Baloncesto, USA (1947 - )